

16 Provinces

Ogooué-Lolo/Département de la Lolo-Bouenguidi/Koula-Moutou/A quelques jours du BEPC et du Bac 2017

Des cours de soutien pour les futurs candidats

Claude-Médard
MINKO

Koula-Moutou/Gabon

Une initiative de l'association Strategy task force, dont le but est de renforcer les connaissances des candidats des classes de troisième et de terminale des établissements secondaires de la ville.

A l'approche des examens de fin d'année, les initiatives se multiplient dans la province logovéenne, plus précisément à Koula-Moutou, son chef-lieu, en vue d'offrir toutes les chances de succès aux candidats en les mettant dans les conditions de mieux les aborder. De façon générale, il s'agit aussi d'œuvrer à l'amélioration des performances de la localité par rapport aux autres régions du pays.

Parrainé par le premier vice-président de l'Assemblée nationale, Jean Massima, l'association "Strategy task force" finance, en effet, des cours de soutien dans chaque établissement, en remettant à chaque proviseur une aide financière. En ont bénéficié, les lycées d'Etat Jean Stanislas Migolet, Notre dame de la Salette, Moutoumambou et Mikombo.

Cette contribution financière permettra de payer les vacances des enseignants qui auront accepté de dispenser ces cours de soutien et d'encadrer les élèves, en dehors de leurs heures de cours en classe. En outre, le choix sera fait au niveau des matières fondamentales : mathématiques, français, sciences économiques et sociale, philosophie, histoire-géographie et sciences phy-



Photo : C.M.M

Des cours de soutien aux élèves de Koula-Moutou pour mieux aborder les examens dans quelques jours.

siques.

« Les professeurs revien-

dront sur la méthodologie de la dissertation en fran-

çais, philosophie, histoire-géog et en économie. Il n'est

pas question de refaire dans leur entièreté les cours déjà dispensés en classe, mais de procéder par des exercices pratiques, afin de mieux faire comprendre à l'élève, les subtilités de chaque exercice. Il en sera de même, dans les matières scientifiques. On espère que cela apportera un plus aux élèves par rapport au travail fait en classe. De fait, les cours de soutien seront une mise en jambes des candidats avant le jour-J, pour ceux qui passeront l'examen du BEPC ou du Bac dans quelques semaines. », a expliqué le président de l'association.

Pour leur part, les élèves ont promis de saisir cette perche tendue pour améliorer leurs acquis méthodologiques, et mettre toutes les chances de leur côté pour décrocher le précieux sésame dans quelques jours.

Brèves de Fougamou



L'école catholique.

Restauration de l'école catholique : comme un travail inachevé

Il y a quelques mois, dans la commune de Fougamou et ses environs, un orage causait des dégâts énormes en emportant à son passage plusieurs toitures de bâtiments administratifs et d'habitations privées. Si au quartier, faute de moyens, les victimes n'arrivent toujours pas à colmater les brèches, l'école catholique a eu, en revanche, le bonheur de bénéficier de l'attention du couple Mboussou, qui a restauré sa toiture. Seul hic, l'absence de rafraîchissement des murs par une nouvelle couche de peinture.

Hangar du marché municipal : manque à gagner pour l'Hôtel de ville

Avec son bâtiment ultramoderne, le marché de Fougamou est assurément l'un des plus beaux de la province de la Ngounié. Tous les box affichent

complets, signe évident que les commerçants, pour la plupart ouest-africains, y trouvent leur compte. Le tableau serait plus reluisant si les commerçantes, comme elles le désirent, étaient autorisées à s'installer dans le hangar situé au sein dudit marché, et qui reste en permanence inoccupé. Celui-ci ne servirait qu'aux manifestations politiques et autres réjouissances publiques. Ce qui semble constituer un énorme manque à gagner pour la municipalité.

Service minimum

Au motif qu'il n'y a pas d'argent pour supporter les charges liées à l'organisation optimale des sessions, des sources concordantes font état de ce que, depuis 2015, l'actuel bureau du conseil municipal a pris l'habitude de ne convoquer qu'une seule session ordinaire par an, au lieu de deux, comme prévu par la loi.



Une vue du marché de Fougamou.



La mairie de Fougamou.

Oraison funèbre pour "La Théâtralité" ?

Baptisé en hommage d'un illustre fils de la contrée disparu, Vincent de Paul Nyonda, le cybercafé "La Théâtralité", situé à un jet de pierre de l'école publique, et qui avait suscité beaucoup de fierté auprès des lycéens et des internautes de la localité, lors de son inauguration, n'aura duré que le temps d'une saison. Fermé de-

puis lors! Le relais. sera-t-il assuré?

Cases coloniales : la désolation !

A Fougamou, quelques vestiges de la coloniale, à l'instar des cases de passage situées au centre-ville, résistent encore à l'épreuve du temps. Ce qui est une bonne chose pour l'histoire, surtout pour les jeunes générations. Il reste que ces bâtisses tombent chaque jour un peu plus en



L'une des bâtisses coloniales.



Zobel le scout.

ruines, faute d'entretien.

"Le Pivote de la nature" : "Disponibilité" peut être son autre nom

Séjourner à Fougamou, Moukabou, Mandilou 1 et 2 et Kessi, sans rencontrer "Le Pivote de la nature", de son vrai nom Zobel Maniangou, et ses mille histoires, c'est un peu comme aller à Fougamou sans voir

la rivière Ngounié. Tant l'homme, depuis son enfance, a toujours brillé par sa disponibilité. Aujourd'hui encore, et malgré l'âge qui commence à avoir raison de lui, Maniangou ne lâche rien du temps libre qu'il accorde à autrui lors des cérémonies, qu'elles soient de réjouissances ou d'ordre funéraire.